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太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

～インターン学生 2名を受け入れ～
学生団体「.JP（ドットジェーピー）」では、若者に政治への関心を持ってもら
うため、大学生を議員事務所に派遣するインターン制度を行っています。
今回２月～３月の２ヶ月間、わたなべ美穂事務所では２名の女子大生を受け
入れました。彼女たちは太宰府の観光振興について政策提言をするために、
県や市の議会傍聴、介護施設での体験、自分たちの足で太宰府を周遊、市の
職員との意見交換などを行いました。
３月27日に派遣されたすべての学生たちの前で、立案した政策について発表
しました。
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若者の政治参加を応援

天栄村ってご存知ですか。福島県の中央部に位置し、多くの農産物
を地産・地消している長閑な山村です。５年前の原発事故後、田畑
も森も放射能に汚染されました。しかし今この村では、放射能ゼロ
でなおかつ３年連続日本一の美味しいお米を実現しています。昨年
11月の現地視察で様々な取り組みについてお話を伺い、地産の材料で作っ
たお弁当をいただきました。
また、郡山では第一次産業に就業している若者との意見交換も行いました。
震災から毎年このような視察ツアーに自費で参加しています。

皆様の応援に感謝

東北を忘れない ～福島視察報告～

の ど か

こおりやま

１月30日（土）わたなべ美穂が県議になって
初めての新春の集い・議会報告会を開催しま
した。今回は広く告知をしていなかったにも
かかわらず、180名を超す皆様にご参加いた
だきました。
初の議会報告も大変好評で、今後は皆様の
地域で順次開催する予定です。
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地域行事にも参加！

ちょっぴり緊張～│

地域を担う若者達との意見交換

福島の心がこもったお弁当



地 域 訪 問

美穂が行く！
年が明けて以降も各種団体・地域行事にお呼びいた
だきました。特に地域行事では多くのご意見をいた
だく事ができ大変参考になりました。これからも公
務と重ならない限り、積極的にお伺いさせていただ
きます。ぜひお気軽にお声がけ下さい！

経済的な理由で不妊治療をあきらめていませんか？

〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

社会福祉施設などの建設について、市町村の同意があれば県は“基本的に許可す
る”という事をご存じない事業者の方が多いため、２月議会で取り上げました。
高齢化が進む中、地域密着型施設への要望が高まることは必至です。宅地面積が少な
い我が国ではこれらの施設の充実・促進を図るため、市街化調整区域の活用も視野にいれなければ
なりません。今後市町村において、福祉関係と建設関係の所管課間の連携を図るよう県として情報を
提供する事、また市街化調整区域における施設の建設要件について県のホームページ等でわかり易く
説明する事を要望しました。知事は、これらの実施と併せて事業者の個別の相談にも丁寧に応じると
答弁されました。

『特別支援学級の支援員の配置は十分ですか？』
普通学校における特別支援学級の数は、平成27年５月現在1921学級でこの６年間で561クラスも増加し
ています（表Ⅰ）。特別支援学級の現在の児童・生徒の定数は１クラス８名以内となっていますが、この数
字は23年間変更されていません。定数一杯で、学級運営が非常に困難になっているところもあります。
この困難さを緩和し教師が指導に専念できるよう、国の財政措置で生活介助や見守りを行う支援員
を配置することができますが、実施主体が市町村のため対応がバラバラです。そこで県教育委員会に
対して、まずは子どもの安全確保という視
点から十分な支援員を配置するよう市町
村及び市町村教育委員会に対し指導を徹
底すること、併せて国に対して定数の見直
しを行うよう要望しました。

『市街化調整区域での社会福祉施設
などの建設は可能です』

２月議会報告

春が来た！
♪♪

福岡県では本年以下の通り不妊治療の助成を拡大しています。（赤い文字が拡大分）
■初回治療助成費用／最大30万円まで ■男性不妊治療／15万円まで
■回数／妻の年齢に応じ３回～６回 ■対象年齢／43歳未満
■条件／福岡県内にお住いの法律上のご夫婦で夫婦の所得が730万円以下の方

ボクの名前もハルです！

■５年間の推移（表Ⅰ）

中学校
合計

小学校 922
438

1,360

Ｈ22年度
975
465

1,440

Ｈ23年度
1,031

478
1,509

Ｈ24年度
1,121

509
1,630

Ｈ25年度
1,211

556
1,767

（単位：人）

Ｈ26年度

不妊治療
助成拡大

＊詳細はわたなべ美穂事務所までお問い合わせください。


